
£'AUMEUNIER-MICHOT

Numéro 6

juin 2023

Bonjour à tous,

pour ce dernier numéro de l'année scolaire 2022-2023, l'équipe des journalistes du collège te propose : un jeu télé qui fait voyager, un livre sur le Japon, la pâtisserie selon Lysa-Marie, découvrir un métier hors du commun, les secrets du passé de ton collège, un manga chasseur d'assassins...

Que tu choisisses de découvrir ce numéro à l'ombre d'un arbre au jardin, dans ta chambre avec ta musique préférée ou sur une plage de La Charité, nous te souhaitons une très bonne lecture.

Camille, Justine, Lysa-Marie, Zoé, Ninon, et notre « homme de la situation »... Florian.

Un petit coin de fraîcheur comme on les aime... photo libre de droits,



sources : <https://www.istockphoto.com/>

Présentation de la meilleure série télévisée !

PÉKIN EXPRESS



Pékin Express est vraiment LA meilleure série télévisée et je vais vous expliquer dans cet article pourquoi. Tout d'abord si vous connaissez ce logo, c'est que vous avez probablement déjà regardé ce jeu télé et vous connaissez le concept.

Ce jeu est diffusé pour la première fois sur M6 en 2006 en France. Il est inspiré de la version belgo-néerlandaise " Peking Express", elle-même inspirée de " The Amazing Race" qui vient des Etats-Unis. La finale de la première saison se déroula à Pékin ce qui explique le titre de la série.

C'est une course dans laquelle 8 binômes s'affrontent pour gagner l'amulette d'une valeur de 10 000 euros. Durant une saison, les participants traversent plusieurs pays. Par exemple, cette année, pour la 17ème saison, les binômes traversent la Bolivie, le Paraguay et le Brésil. A chaque étape, un binôme risque l'élimination. Le but est d'arriver le premier devant Stéphane Rotenberg, présentateur de l'émission, avec le plus d'amulettes possible. Le binôme vainqueur peut repartir avec 0 euro comme 100 000 euros.



Stéphane Rotenberg
(il présente également Top Chef)

Les binômes ont 1 euro par jour et par personne pour vivre, ils doivent faire de l'auto-stop pour aller jusqu'à l'épreuve. Le soir, ils doivent chercher une habitation pour dormir et se faire nourrir.

Il est déjà arrivé à des candidats de ne pas pouvoir manger ou de ne pas trouver de lieu pour se reposer.

Évidemment, il est très important de se faire comprendre à l'étranger, en cela la maîtrise de l'anglais est un atout.

Exemples de binômes ayant marqué l'émission ses dernières saisons :



Fabrice et Briac de la saison 12



Etienne et Vanessa de la saison 15



Jean-Claude et Axel de la saison 15

L'une des épreuves les plus connues est le quizz express : Les binômes, une fois montés en voiture, écoutent une fréquence de radio spécifique sur laquelle une question de l'animateur leur est posée. Après avoir remporté certaines épreuves, le binôme gagnant reçoit un drapeau rouge ou noir lui permettant de pénaliser les autres concurrents.

Ce jeu télévisé est palpitant, stressant et rempli de rebondissements. A chaque nouvelle saison, il y a des binômes à qui on s'identifie tout de suite, ce sont nos "chouchous". Ensuite, on découvre ceux qui sont les plus forts, ce sont les favoris. Et enfin il y a ceux qui gagnent très peu mais qui ne sont jamais derniers, ce sont les "outsiders". La dernière saison de Pékin Express a été remportée par Xavier et Céline, un patron et son employée lorrains. Ils ont été l'équipe "chouchou" du public et d'excellents outsiders. Ils sont arrivés en finale avec seulement 2 amulettes (20 000 euros), alors que l'autre binôme finaliste est arrivé avec 8 amulettes (80 000 euros).

J'espère à travers cet article, vous avoir donné envie de regarder ce jeu télévisé et pourquoi pas, d'y participer tout comme moi. JE POURRAI VOUS SIGNER UN AUTOGRAPHE APRES MA VICTOIRE !

Florian Mouron
